

DOMINGO XVI T. O. C

-Marta, Marta : andas inquieta y preocupada Por muchas cosas cuando en realidad una sola cosa es necesaria. María ha escogido la mejor parte y nadie se la quitará.

DOMINGO XVII T.O. C

Cuando oréis decid :

"Padre nuestro que estás en los cielos, santificado sea tu nombre...

Danos hoy nuestro pan de cada día y perdona nuestras ofensas...y no nos dejes caer en la tentación.,,"

DIA 25 : SANTIAGO APÓSTOL

SE DICE QUE...

Jesús dejó a cada uno de sus apóstoles más preferidos (Juan, Pedro y Santiago) aquello que más quería, a saber :

... a Juan le dejó a su Madre (María) " ahí tienes a tu " madre..."

...a Pedro le dejó su " Iglesia" tú eres Pedro y sobre esta piedra Yo edificaré mi Iglesia"

-y a Santiago le dejó...ESPAÑA (y no fue poco).

ADIVINANZA

Qué es lo que aparece una vez en un minuto dos veces en un momento y nunca en cien años...

Respuesta : la letra M

CONTRA EL VICIO DE PEDIR. LA VIRTUD DE NO DAR.

PERRO LADRADOR,POCO MORDEDOR

LUNA AZUL

¿ SABES LO QUE ES? Pues no es que la luna cambie de color, no, sino que se llama así cuando coinciden dos lunas llenas en un mes y es que a la segunda de ellas se denomina LUNA AZUL.

En el año 2.020 no ha habido ninguna pero puede ser que no tarde en haberla.

Entiéndelo : si el mes lunar viene a ser de 29 días puede coincidir que la primera luna llena de un mes sea el día 1 ó el 2 y la segunda el día 30 ó el 31 del mismo mes. a esta segunda luna llena se le llama " AZUL" y que, siendo así un mes de febrero no tendrá nunca luna azul a no ser que sea bisiesto y que además coincida en que sean el día 1 y el 29.

SANA ENVIDIA

No son compatibles "GUERRA SANTA" que más bien son antagónicas porque si es guerra nunca puede ser santa aunque la historia diga otra cosa.

Pero sí que lo es "SANA ENVIDIA" porque solo decir " sana" ya mitiga el efecto de la otra palabra.

Y sana y santa envidia que nos da contemplar esta foto que acompaña con los niños/as que fueron en El Cubo hace 50 años en torno al grifo que había en el centro de la plaza y donde aún se divisa una esquina de lo que fueron las escuelas

Y...¿ porqué envidia? :

Por el grupo que representan, casi un centenar (y puede que no estuvieran todos en la foto) cuando hoy apenas si llegan a la docena.

La vida que le daban tantos niños a la vida del pueblo...!

